

PTA作業・役員会開催！！

今年度は新型コロナウイルスの影響から、PTA活動を行うのは難しい年でした。そのような中、18日にはPTA役員会を、20日にはPTA作業を開催することができました。いずれもたくさんの保護者の参加がありました。

PTA役員会ではまず、伝達表彰式が行われ、永年の功績があった、県P表彰の広報委員会の友寄隆央さん、町P表彰のPTA副会長の仲宗根梢さん、PTA会計の金城千恵美さんに表彰状が贈られました。3名とも現在も執行部会や諸行事等で活動を積極的に行っています。受賞おめでとうございます。



また、議題としては①74期生卒業式に向けて②離任する先生方の送別会について③次年度のPTA関係行事について④創立75周年事業において⑤次年度のPTA役員について等が話し合われました。短い時間での開催でしたが有意義な話し合いとなりました。決定した内容を参考に今後の行事を進めてまいります。

続いて20日のPTA作業では、仲宗根環境整備委員長を先頭に朝の9:00から多くの保護者や先生方にご参加頂きました。重機を使っでの作業や校庭の草刈り、剪定、草の回収と大がかりな作業にもかかわらず手際よく進めることができました。寒い中でしたが予想以上の参加で学校全体がきれいになりました。登校時には生徒からも思わず「学校がきれいになっている！」と声が上がっていました。

生徒の皆さん、本来であれば仕事がお休みで体も休めたい休日に、本部中学校の為に作業に参加して頂いた保護者や先生方に感謝ですね！！

きれいな校庭で第74回卒業式を迎えられること、本当に嬉しく思います。朝早くからご参加頂きました保護者の皆様、先生方本当にありがとうございました。また中心となって頂きました環境整備委員会の皆様にも感謝です。



